

10º Congreso de la World Federation

Dr. J.M. Vega-Perugorria

Al señor Presidente
de la Asociación Argentina de Cirugía Infantil
Dr. Alberto Iñón FACS, CCPM

Tengo el agrado dirigirme a Usted y por su intermedio a la Honorable Comisión Directiva de la ACA-CI, con motivo de presentarles el siguiente informe referido al International Congress of Pediatric Surgery & Pediatrics, y al Xth Council meeting de la World Federation of Associations of Pediatric Surgeons, efectuados recientemente en Ciudad del Cabo, Sud África, a los cuales asistiera invitado por el comité organizador y representando a nuestra Asociación.

Previo al Congreso se efectuó un día especial de despedida con motivo de honrar al Profesor Sidney Cywes quien se retira luego de veinte años como Jefe de Departamento del Red Cross War Memorial Children's Hospital y cuarenta años en el ejercicio de la medicina y la especialidad, aunque permanece como Profesor Emérito de la Universidad de Cape Town. Para esa ocasión se me encomendó presentar una conferencia sobre mis experiencias en Red Cross y mi relación personal con Sid Cywes. Quisiera comentar que fué un día muy emotivo para Sid como también para todos los ex - fellows que concurrimos. Entre los numerosos asistentes, se encontraba la mayoría de los 64 ex - alumni, comenzando por el más antiguo, Profesor Barry Shandling, de Toronto, año 1956, hasta el registrar más reciente, además de representantes de 50 naciones de todos los continentes. Por la noche se efectuó una velada formal para los profesores invitados. En esa ocasión le presentamos al Profesor Cywes una bandeja de plata en nombre de nuestra Asociación y se le leyó una carta de nuestro Presidente.

El congreso fué excelente con asistencia de varios centenares de inscriptos de todas partes del mundo. La sede fue el Upper Campus de la Universidad de Cape Town con sus diferentes auditorios y edificios.

Considerando el contexto general del Congreso es destacable el buen nivel científico, el excelente despliegue organizativo en lo referente a transporte, instalaciones, salones, equipamiento, catering, y notable puntualidad. Personalmente, mis actividades se centraron en el capítulo de Urología y en conferencias plenarias, con responsabilidades compartidas con los Profesores Durham Smith, de Australia e Ian Aaronson de USA.

El señor Presidente y la ACA-CI me confiaron la representación de la Asociación ante la World Federation of Associations of Pediatric Surgeons - WOFAPS Xth Council Meeting -. La asamblea se efectuó el día jueves 5 de febrero con la asistencia de treinta y siete Delegados de diferentes naciones, la asamblea más numerosa según los registros. Se aprobaron las minutas correspondientes a la reunión previa. Se leyó un reporte por Presidencia, a cargo del Profesor Sid Cywes, y luego un informe de Secretaría General a cargo del Profesor Boix Ochoa.

Ulteriormente se procedió a la elección de nuevas autoridades. El Profesor Boix Ochoa fue reelegido para un nuevo período como Secretario General.

En sucesivas oportunidades me reuní con el Profesor Boix Ochoa y debo aquí destacar la influencia ejercida por este, así como por el Profesor Cywes ante los Delegados. Ambos abogaron reiteradamente por la presencia de la Asociación Argentina de Cirugía Pediátrica en la Junta Ejecutiva. Estimo que esta influencia fue decisiva pues existía evidente interés de varios Delegados por seleccionar otros países. El acto culminó con la elección de los Profesores Jay Grosfeld como futuro Presidente - se destacó el hecho de que el Profesor Grosfeld es además el Chairman de la American Board of Surgery - el primer cirujano pediatra en ocupar ese cargo -, y además Editor en Jefe del Journal of Pediatric Surgery.

Como Vice Presidentes fueron elegidos los Profesores Takeshi Miyano de Tokio y José Pinus de San Pablo. Como nuevos integrantes de la Junta Ejecutiva

resultaron elegidos los Profesores Yeker de Turquía, Menardi de Austria, Coran de USA, Young de Gran Bretaña, Puigdevall de Argentina y Millar de Sud Africa. Procedí a efectuar el correspondiente agradecimiento en nombre de nuestra Asociación.

Luego se procedió con los informes de los Chair-man de Comités, entre ellos el del Prof. Keith Ashcraft del Continuing Education Committee. Estimaría que podría ser de interés para nuestra Asociación participar de las actividades de ese Comité.

Ulteriormente se eligió por votación el sitio del futuro congreso de la WOFAPS, primando la proposición del Prof. Takeshi Miyano abogando por Kyoto, Japón, coincidiendo con el meeting de la PAPS en el año 2001.

Finalmente se discutieron aspectos financieros, con recomendación a los Delegados de solicitar ante sus asociaciones actualizar los aportes. Se hizo mención de dos asociaciones, las cuales fueron reincorporadas al haber actualizado sus pagos.

Esperando que el presente informe y mi accionar sean aprobados por la Presidencia y Honorable Comisión Directiva de la ACACI, adjunto envío los diferentes reportes que fueron entregados a cada Delegado en el meeting de la WOFAPS. Quedo agradecido por haberme distinguido con vuestra delegación.

Saludo al Señor Presidente y Autoridades de la ACACI con mi mayor consideración.

Dr. José Miguel Vega-Perugorria